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2013 年第４回運営委員会報告 
4月14日(日)10：00～12：00 柳泉園 

(１)川路会長 
 ①東村山西高校の利用打ち合わせ会議に出席しました。今年度は

11ブロックを確保しました。 
 ②東村山テニス連盟の理事長を武谷直也さんから、今井奨さんに

引き継ぎました。 
 ③７月６,７日に予定しています。本井教室のコーチは、本井 満

さん、蝶間林 利男さん、黒田 祐加さんになりました。 
素晴らしいコーチ陣によるレッスンです。 

(２)斎藤副会長 ；クラブ再編会議に参加しました。 
(３)濱野広報部長 ・会員名簿を正会員に送付しました。 
  ・個人情報が入っていますので、取り扱いには十分注意してく

ださい。・名簿にJrの学年を記載しました。 
(４)野口会計部長  ・３月の月次会計を報告します。 
(５)松原事務局長 
 ①ナイター会員の募集を締め切りました。１９名登録しました。 
(６）クラブ再編委員会報告 (第１回；3/17、第２回；4/14) 
①役員選出、委員長：松原秀樹  副委員長；愛甲啓也・大川 濃 

②第１回クラブ再編委員会について事務局長より報告があった。 
  今後の進め方、スケジュール等から非常に厳しいものがある。 
  運営委員会で話し合われた主な内容は 

ア）8 年前のクラブ再編の経緯。 

イ）編成にあたっての方向性、最優先事項は何か。 

ウ）会員の平等性とは。 

エ）10 年・20 年後にも耐えられる発展性のある再編。 
  オ）クラブ編成数はいくつが適当か。 

カ）栄・美住クラブが合併した場合のメリット、デメリット等。 
  ・再編委員会と運営委員会は情報確認を蜜にして進めていくこと 
   とした。 
③今回の再編委員会で決定事項を報告します。 

  ア）クラブ間での人数格差をできるだけ少なくする（最優先事項） 

イ）町単位の組み合わせでクラブを再編する。 

（近隣の町を組み合わせることにこだわらない。） 

ウ）クラブ数は４か５で今後検討していく。 

エ）チーム名は町名を使わず、今後再編があっても恒久的に使え

るチーム名にする。→エ）の理由 

・今後再編があった場合、その都度各クラブの口座名をかえる

のが大変。・複数の町名が集まり、ネイミングする際、１町

名のため不公平になる。など。 

オ）再編を定期的に見直す（例：3 年を目途に）。 

しかし、格差が顕在化した場合は再編を速やかに進める。 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 

http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

カ）答申案は一つとし、臨時総会での賛否を問う。 

⑧再編までのスケジュール 

・5､6 月にて再編組み合わせ＆町名案を検討 

・7 月：答申案の作成→運営委員会へ答申 

・8・9 月：答申案の承認→微調整＝再編案決定 

・9 月：臨時総会予定：9 月 29 日 16：00～  

※委任状などを活用し全会員の総意を持って賛否を問う。 

以上の要領で再編案の作成→答申を進めてまいります。 

尚、会員皆様にも是非再編案を考えていただきたい。 

会員数は下記の表、一般・家族会員数で考えて下さい。 

又、再編案、質問、意見などがあれば下記に連絡して下さい。 

各クラブ会長＆再編委員及び松原秀樹：  

h.matsubara-49@jcom.home.ne.jp 携帯：090-2475-7010 

   2013年東村山市民テニスクラブ町別会員数 

 町名 
一般・ 

家族会員数 
男
子 

女
子 

ジュ
ニア 

会員
合計 

萩山
ク 

恩多町 47 22 25 8 55 

萩山町 20 14 6 1 21 

小計  67 36 31 9 76 

青葉
ク 

秋津町 33 19 14 1 34 
青葉町 25 12 13 6 32 

小計  59 32 27 7 66 

栄ク 
栄町 20 13 7 3 23 

富士見町 18 10 8  18 

小計  38 23 15 3 41 

諏訪
ク 

久米川町 27 14 13  27 

野口町 19 10 9 2 21 
本町 18 8 10 3 21 

諏訪町 5 3 2  5 

小計  69 35 34 5 74 

美住
ク 

美住町 20 8 12 6 26 
廻田町 7 5 2  7 

多摩湖町 12 9 3 1 13 

小計  39 22 17 7 46 

合計  271 147 124 31 303 

参考：平均会員数：一般・家族会員の均等化人数(希望として、会

員数±誤差 5 名内で考えたい。) 

5 クラブ制 1 クラブの平均会員数  271÷5＝54.2 名 

4 クラブ制 1 クラブの平均会員数  271÷4≒67.8 名 

 

①各クラブナイター練習会 
 ・萩山…５/１９(日)；ＡＢＣ、19：00～21:00  ・青葉…５/２５(土) ；ＡＢＣ、17：00～21:00 
・栄…５/１８(土) ；ＡＢＣ、17：00～21:00  ・諏訪…５/１１(土) ；ＡＢＣ、17：00～21:00 

 ・美住…５/４(土)；ＡＢＣ、17：00～21：00 
②東村山西高練習会…美住クラブ；５/１９(日)・13:00～17:00    
③運営委員会は開放されております。自由に傍聴出来ます。 ５月開催日：５月１２日 AM10:00〜12：00・柳泉園２F洋室にて 

 ５月 ３（金） ４（土） ５（日） ６（月） １１(土) １２(日) １８（土） １９（日） ２５（土） ２６(日) 

7-9 AB  ACD ACDE ABC  ＡＢＣE  ABCDE  

8-9          １ 

9-11 １２３５ 12345 １２３４ 12345 １２３５ ３４ １２３４ １３ １２３５ １２４ 

11-13 ２３４５ 12345 １２３４ 12345 １２３５ ２３４ １２３５ １３４５ 12345 １５ 

13-15 12345 １２３５ 12345 12345 ２３４ ２４５ １２４ 12345 ２３４５ ３ 

15-17 12345 12345 12345 12345 ２３４５ ２４５ １２ １２３５ ２３４５ ２３ 

17-18 １２３ １２３ １２3 １２３ １２３ １２３ １２３ １２３ 12345 １２３ 

 

☆ナイター練習会 

◎恩多コート 

◎水曜日 

◎19：00～21：00 

・5/１,8,15,22,29, 

◎恩多コート；ＡＢＣ 

mailto:h.matsubara-49@jcom.home.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

今年青葉クラブに１２人入会しました。その中から次の方を紹介させていただきます。 

青葉クラブ 阿部仁士・節子 

 私はこの度、主人と共通のスポーツがしたくて夫婦で市民テニスクラブに入会させていただきました。 

私は大学の４年間だけテニスの経験があります。その間、試合にも何度か出ましたが、とにかく緊張しっぱ 

なしで普段の練習どおりのことが出来ず、負けてばかりいたのをよく覚えています。今思えばあの頃はテニ 

スを楽しいって思った事がなかったかもしれません。あれから２０年、今回またテニスを始めるにあたり 

『とにかくテニスを楽しみたい』と思っています。テニスを楽しみながら上手くなって、テニスを楽しみ 

ながら試合に出て、テニスを楽しみながら年を重ねていけたらいいなと思っています。ゆくゆくは子供も一緒に家族でテニスを楽しめるよ

うになることが私の理想です。全くの初心者の主人は、今のところフォアしか打てず、しかも我流のフォームなので、この機会にきれいな

フォームをマスターしたいと、初心者スクールに参加しています。ちなみに、私も２０年ぶりということで、初心者スクールに参加してい

ます。今回、私はラケット、主人はシューズを新調しました。やる気マンマンです。まだ子供が小さいため、思うようにコートに行くこと

ができませんが、早くみなさんに顔と名前を覚えてもらえるよう、できるかぎり参加したいと思っています。これから夫婦共々よろしくお

願いします。 

  

青葉クラブ  鶴町 朋子 
 私は学生の時、バレーボール部でした。球技は大好きでした。出産後、子育てが忙しくてバレーボールをすることはで 

きませんでした。下半身の筋力が衰えてしまい、昔患った椎間板ヘルニアが再発してしまいました。整形外科の先生が 

「球技が好きならテニスなんか初めてみれば？テニスは仲間があと一人いれば出来るし、楽しいよ。」と勧めてくれました。 

また、その時期にテニススクールに一緒に通わないかと息子の小学校のママ友に誘われていました。私は軽い気持ちでテ 

ニススクールにママ友と行き、見よう見まねでコーチから出される黄色いボールをラケットで打ってみました。ラケット 

にボールが当たった瞬間、とても気持ちが良かったです。良い音がして、力で打ち返すのではなく、自然な感じで打ち返すことがこんなに

楽しいんだ、でも、ボールがラケットにきちんと当たらない。何で？と思い始めてから、とっぷりテニスにハマっていきました。今では椎

間板ヘルニアからくる腰痛も軽くなり、快適に過ごしています。またテニスを通じて色々なことを学ぶことが出来るので、本当にテニスっ

て良いなあ。改めて感じています。実は今、母の病気、看病等でテニスをお休みしている状態ですが、４月中旬から再開できそうです。マ

イペースで頑張っていこうと思いますので、これからもよろしくお願い致します。 

 

ガットインタビュー記事 ・・・長～く在籍している方に聞く・・・青葉クラブ「浜さん」の突撃インタビュー 

青葉クラブ内で一番長い方（昭和５０年入会）、 

江下 洋さん に伺いました。 

〇テニスを始めたきっかけは 

  小学校６年の時に学友の父親がイギリスか 

らラケットとボールを持って帰って来たのを 

打たしてもらった時からです。それから、大 

学でクラブに入り本格的に習い始めました。 

〇市民テに入るきっかけは 

運動公園で柳さん、武谷さんなどがテニスをしていて声を掛けた

ら、どうぞクラブに入りなさい、と。 

〇長年の在籍で、１０年ほど前からは仕事も忙しかったりで、あま

りコートに行っていないとのことですが、会費をきちんと納めて

会員でいる、という理由は何ですか。 

 会費さえ払っていれば、行こうと思えばいつでもコートに行けま

すよね。前日のアルコールを汗で流してすっきり。唯一のストレ

ス解消で翌日の張りにもなります。こういう感覚をいつでも味わ

える。 

〇諏訪町から青葉町に越し、そして在籍３８年近くになる江下さん。

近頃は２，３年に一回くらいは合宿だけに参加されているようで

す。足、腰の痛みには無理せずマイペースでテニスをなさってい

る江下さん。長～くクラブとテニスに付き合うのはマイペースで

いいですよね、江下さん。 

 

二番目に長い方（昭和５３年に入会）、 

藤岡 順子さん に伺いました。 

〇入会の動機は。 

主人（＊藤岡信照さん）が会社仲間とテ 

 ニスをしていて、私もいつかと思っていま 

したら、何かで柳さんの書いたテニスの呼 

びかけを見たんです。早速申し込みました。 

当時は年に２回募集していたとのことでした。 

〇今までの思い出で印象に残っていることは何でしょう。 

武谷さんなど上手な方が一から教えてくれて、おかげで市民大会の

女子ＷのＢクラスで優勝したこと。また、初心者なので、乱打した

いのにコートで萎縮していると、遠慮しないでどんどん打ちなさい

と声をかけて頂いたこと。反対に悔しかったことは、新年度のクラ

ス分けで初心クラスから初級クラスに上がれると思っていたら、名

前が呼ばれず初心のままだったこと。一緒に入った人は上がったの

に私だけ、と。 

〇楽しかったことは。 

当時は市民テもこぢんまりしていて家族会員も多かったです。合宿

は全体で行っていました。那須の合宿所で他の家族と和気藹々、テ

ニスとバーベキュウで楽しかったですね。参加者は３０から４０人

くらい。参加者が少なくなって来てから、止めたんです。娘（＊志

村陽子さん）は９歳で入会しました。 

 その頃の市民テのアットホームな様子が目に見えるようでした。２

代に渡りテニスを楽しんでいらっしゃるご家族で、３代目の入会も３

年後くらい？テニス友達との交流も活発で、豊かな老後のモデルです

ね。 

 

 

  

大会速報 「市民テ会員」今年も奮戦！ 

ミックス A 準優勝 

河野・小嶋ペア 

ミックス A ３位 

児玉・小桧山ペア 

＜笑顔溢れる 

表彰式＞ 

 

ミックス B ３位 

岩切・岩切ペア 

ミックス B ３位 

河原・河原ペア 

【 2013.ガット 5 月号 記事担当；青葉クラブ浜敬子、編集；阿部 修 】 


